

NOTA CIUDADANA

La historia uribista de Colombia

"Uno se queda atónito de ver cómo niegan los hechos de los que hemos sido testigos tantos colombianos y cómo reescriben los sucesos más importantes"

Por: [Manuel Enrique Estevez](#) | agosto 28, 2019

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Foto: Facebook - Centro Democrático

Según la historia uribista acá nunca hubo guerra civil, no existió el paramilitarismo, no desaparecieron a nadie en el Palacio de Justicia y los desplazados a quienes les quitaron sus tierras y animales fueron un invento.

Además, de acuerdo con esta visión, a los líderes sociales los matan por líos de faldas o por robarles la ropa que tienen secándose en las cuerdas. Ah y no faltan los que señalan que se asesinan entre ellos para desprestigiar al pobre gobierno.

Aparte de eso, dicen con convicción que a Maduro le quedan pocas horas en el poder en Venezuela, cuando la realidad parece indicar otra cosa. Y ante la situación nacional, aunque se sabe que creen que los colombianos somos perezosos, en época electoral prometen primas adicionales y disminuir las horas de trabajo.

Por otro lado, el uribismo siempre ha luchado contra la corrupción, aún así sus representantes trajeron con bombos y platillos a Odebrecht, inauguraron dos veces el túnel de la línea, sacaron adelante el proyecto de [Reficar](#), fueron muy activos con Hidroituango, entre otras cositas. Todos los antiguos funcionarios que hoy están presos o huyendo siempre han sido magníficas personas y ejemplos para las nuevas generaciones.

Además, hoy no quieren que los antiguos paramilitares vayan a la JEP a contar todo lo que saben y menos que a los militares se les ocurra pasarse por allá. Lo de los falsos positivos fueron hechos circunstanciales de algunas ovejas negras de las que siempre hay en las instituciones.

Todo esto y mucho más ha pasado en nuestras narices, pero por arte de magia la historia, como lo ocurrido con el Palacio de Justicia, no es como fue sino como el gobierno uribista actual quiere que sea. Menos mal que están repitiendo *Yo soy Betty, la fea* porque los cepilleros del gobierno son capaces de cambiarle el final.

Uno se queda atónito de ver cómo niegan los hechos de los que hemos sido testigos tantos colombianos mayores de cuarenta años. Y si es así con lo que presenciamos, ¿cómo será con lo que no? No en vano el presidente Duque salió a decir que Washington fue determinante para la independencia de Colombia, ¿ah?

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona **Shift + Enter** o [haz clic acá](#) para informarnos. ¡Muchas gracias!

-Publicidad-

Las2orillas.co en su email. ¡SIN COSTO!

Inscríbese para recibir los boletines de noticias a diario y manténgase informado

Escribe en este campo tu nombre

Escribe acá tu correo electrónico

Suscribirse

800 Like 45 Twitter 12

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona **Shift + Enter** o [haz clic acá](#) para informarnos. ¡Muchas gracias!



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Un revolcón al control fiscal

Una mirada a la reforma que propone el contralor Carlos Felipe Córdoba

WhatsApp Facebook Twitter Email



Aspirar al concejo, el pasatiempo de muchos

Buscar este cargo de elección popular se volvió deporte: personas sin trayectoria social y sin conocimiento alguno quieren hacerse con esta importante dignidad

WhatsApp Facebook Twitter Email



Luisito Muñoz, un artista con olor a café que conquistó a Colombia

Entre cafetales creció el cantante oriundo de Quinchía, Risaralda. Hoy se siente orgulloso de lo que ha logrado a pulso en el mundo de la música popular, espera ir por más

WhatsApp Facebook Twitter Email



Urgen políticas contundentes para erradicar de una vez por todas los narcocultivos

Está claro que el incremento de fuerza militar no funciona. Hace falta atacar el problema desde la raíz. De lo contrario, seguiremos dando vueltas sobre lo mismo

WhatsApp Facebook Twitter Email

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

VIDEO: Bolsonaro y el holocausto del Amazonas

Por: [Manuel G. Jaimes](#)

Un revolcón al control fiscal

Por: [Luis Eduardo Forero Medina](#)

Luisito Muñoz, un artista con olor a café que conquis...

Por: [Albeiro Arciniegas](#)

La historia uribista de Colombia

Por: [Manuel Enrique Estevez](#)

Aspirar al concejo, el pasatiempo de muchos

Por: [Daniel Alejandro Quintero Zuluaga](#)

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

Dora Cadavid: enferma en un ancianato

Nairo no es ningún uribista: vainazo a Iván Duque

¿Se le derrumbó la farsa a la youtuber Pautips?

Los hijos nunca abandonaron a Julio Del Mar, fue él quien los abandonó

Luisa Fernanda W y otros influencers más patéticos que Pautips

Olvidado, pobre y en silla de ruedas: el triste final de Julio del Mar

Informe confidencial sobre la Tercera Guerra Mundial

La responsabilidad de los evangélicos en la destrucción de la Amazonia

La humillación final que quería hacerle Movistar a Nairo

Petro, el principal obstáculo para derrotar a los corruptos y guerrilleros en octubre

Notas recomendadas



Los 7 días que pusieron a correr al abogado de Uribe



"Uno antes se lo podía pedir a una mujer y no había problema"



Los enemigos de Jaime Garzón



El matrimonio Valencia: una máquina de corrupción en Armenia